

LASA



Déjà quatre ans que l'Association lasa (Initiative Agglomération de Sophia Antipolis) aide les nouvelles entreprises à démarrer. On le sait le taux de mortalité des sociétés des jeunes créateurs est souvent important dans les premières années et beaucoup ne passent pas le seuil fatidique des trois ans.

Avec lasa, les choses sont différentes et si l'obtention de ce prêt d'honneur est difficile, c'est pour obliger les postulants à présenter un dossier solide.

175 prêts d'honneur ont déjà été attribués, et 245 emplois créés, grâce à lasa. Prêt à 0% sans caution personnelle, remboursable en trois ans, montant de 8 000 euros en moyenne, couplage avec PCE/OSEO et suivi individuel,

parrainage par un chef d'entreprise, c'est tout un concept qui est proposé ici.

Pour avoir obtenu le prêt lasa, il m'est possible de vous dire à quel point l'équipe est formidable, les conditions d'obtention difficiles mais une fois l'accord reçu, c'est un grand sentiment de fierté qui envahit le nouveau chef d'entreprise qui a présenté son projet devant une commission de 15 professionnels.

C'est dire si ce 22 octobre les mots de Madame la sous-préfète Mallemanche avait une résonance : « *Vous êtes la richesse de notre territoire, et de citer Brel : Nous savons que ce monde se meurt par manque d'imprudence* » ■

J.L.